

2021年8月10日

各位

株式会社エスアールエル北関東検査センター
代表取締役社長 堀池 英一

**新型コロナウイルスのPCR検査における誤判定
およびそれに伴う検査結果の誤報告について(第二報)**

2021年8月6日に当社が公表しました「新型コロナウイルスのPCR検査における誤判定およびそれに伴う検査結果の誤報告について」の件に関し、8月2日および3日受付分についても、8月6日から当社親会社である株式会社エスアールエル/八王子ラボラトリーにおいて再々検査を実施したところ、さらに104検体の誤判定とそれに伴う誤報告が判明いたしました。

本件を受け、当社は直ちにご施設様への報告を開始するとともに、当社ラボラトリーを所管する群馬県前橋市保健所にも報告しております。なお、8月1日以前の受付分の検体については、誤判定とそれに伴う誤報告に関する問題がないことを確認済みです。

受検者様をはじめとした関係者の皆様には、ご心配とご迷惑をおかけしましたことを、重ねて深くお詫び申し上げます。現在、当社および親会社である株式会社エスアールエルは原因究明を進めており、当社ラボラトリーのPCR検査室内に環境汚染(コンタミネーション)があったことが判明しました。本環境汚染の発生源および発生原因については現在調査中です。引き続き早急な原因究明と再発防止策の策定・実行に努めてまいります。

以上